
singulier pluriel
ik     je we /wij     nous

je / jij / u     tu / vous jullie     vous

ze / zij      elle ze / zij     ils/elles

hij      il

Remarques :  Ze/zij s'écrivent de la même façon au singulier et au pluriel. 

U est la forme polie, qui correspond au vouvoiement (vous). - au singulier, ze/zij  est féminin.

- au pluriel, ze/zij  est aussi bien féminin que masculin.

La forme accentuée est utilisée pour insister ou pour 

opposer.

C'est le verbe conjugué qui s'y rapporte qui marque la 

distinction.

jij  est la forme accentuée de je  

wij  est la forme accentuée de we

zij  est la forme accentuée de ze

Exemple : Jij bent een meisje, en hij is een jongen.

                   Toi, tu es une fille, et lui, il est un garçon.

WOORDENSCHAT: pronoms personnels sujets


